

あったか便り

141号

めっきりと冷え込む2月。皆様はいかがお過ごしでしょうか。感染対策の影響でしょうか、この時期には珍しく、入院の方がいらっしゃいません。インフルエンザの発症も現在ありません。緊急事態宣言が早く解除となり、笑顔で新たな年度を迎えられますように。



埼玉県料飲業生活衛生同業組合のボランティア事業としてシャトレゼ様より、たくさんのデザートをお寄せいただきました。デザートバイキング形式をとり、好きなものを選び召し上がっていただきました。美味しいものは何個でもいけます！



あっち行きなさいよ～

ユニットごとの勘分
レクの様子です

コロナは外！

鬼は外～！みんなでコロナ鬼を退治！

自粛中、何とか気分転換をしていただこうと、様々な企画をし、楽しんでいただいています。春になったら外へいきましょうね～

リモート面会のお知らせ

すでに一斉メールにてお知らせしておりますが、現在 ZOOM アプリを利用したリモート面会を行っております。ZOOM アプリを利用するには、パソコンやスマホなどの端末と、メールアドレスが必要となります。

ご面会にあたり事前に招待メールを送りますので、内容をご確認いただき、インストールおよび ZOOM ミーティングへの参加をお願いいたします。

ご面会のルールにつきましては、①事前のご予約が必要となります。②ご家族1名につき月1回とさせていただきます。③1回15分程度でお願いします。

尚直接施設にお越しただいてのご面会は、緊急事態宣言下である3月7日まではご遠慮いただいております。ご不明な点がございましたら、お電話にてお問合せ下さい。

介護報酬改正について

令和3年4月より、介護報酬改正が予定されております。

詳細につきましては、正式な発表があり次第、お知らせいたしますので、よろしくお願いいたします。